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De mauvaises nouvelles sont arrivées comme une inondation ces dernières semaines. Nous devons reconnaître que toutes ces nouvelles indiquent un INCROYABLE ESPOIR. Le 7 septembre était le
premier jour du septième mois du calendrier sacré. Il est sanctifié comme « un sabbat, une commémoration au son des trompettes, une sainte convocation » (Lévitique 23 : 24—selon la King James
française).

Ce jour saint, que Dieu a donné à Son peuple il y a plus de 3,000 ans, était en fait une PROPHÉTIE. Les trompettes soufflées ce jour-là pointaient vers les trompettes soufflées dans le livre de
l'Apocalypse, signalant les derniers événements culminants de l'âge de l'homme ! (Lire Apocalypse 8.)

Peu de gens observent encore les jours saints que Dieu commande dans Lévitique 23. Ils croient qu'ils ne sont plus pertinents. Mais la vérité est que ces jours saints n'ont jamais été aussi pertinents.

Les événements dans le monde d'aujourd'hui montrent que nous sommes très proche du moment où les événements décrits par le jour des Trompettes, que nous observons et célébrons aujourd'hui,
seront accomplis !

Le jour des Trompettes représente une calamité inimaginable. Mais l'événement le plus important qu'il décrit se produit à la « dernière trompette »—le signal du plus grand événement de l'histoire : LE
SECOND AVÈNEMENT DE JÉSUS-CHRIST ! (Apocalypse 11 : 15 ; 1 Corinthiens 15 : 52 ; Matthieu 24 : 30-31).

Beaucoup de gens aiment discuter des prophéties bibliques aujourd'hui. Mais il manque une dimension à ces débats publics. Il y a un manque critique dans leur compréhension.

L'idée sous-jacente de toutes les prophéties bibliques est positive : IL S'AGIT DU RETOUR DU CHRIST !

Il est vrai qu'il y a des prophéties très sombres qui précèdent le retour du Christ. Mais même ces prophéties contiennent l'espérance et l'amour de Dieu, bien que les hommes refusent de comprendre.

Au commencement, lorsque Dieu a créé les êtres humains, Il a dit : « Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance… » (Genèse 1:26). Aujourd'hui, nous sommes à la « ressemblance »
de Dieu—nous ressemblons à Dieu. Nous ne sommes pas encore à « l'image »—ou au caractère de Dieu. Les sombres prophéties sont conçues par Dieu pour nous enseigner que nous devons avoir
le caractère de Dieu. L'homme est dangereusement incomplet. Pour comprendre cela, il suffit d'observer ce qui se passe dans le monde.

Dieu a essayé de convaincre Adam et Ève à manger de l'arbre de vie—la manière de Dieu de donner, ou d'aimer. Ils refusèrent et mangèrent de l'arbre de la connaissance du bien et du mal—la voie
de prendre (Genèse 3). L'homme voulait sa propre éducation, son gouvernement et sa religion—un mélange de bien et de mal. L'humanité—comme Adam et Ève—a refusé de recevoir la direction de
Dieu dans ces domaines. Cette rébellion a produit le monde mauvais dans lequel nous vivons. C'est pourquoi l'homme est confronté à tant de prophéties noires.

Dieu a conduit le peuple d'Israël—la seule nation sur Terre à avoir été dirigée par Dieu. Mais Israël s'est également rebellé. Israël est allé en captivité et s'est perdu à cause du péché du peuple.

Lorsque Jésus-Christ est venu sur Terre, l'humanité l'a tué—le Fils de Dieu. Le sacrifice du Christ a été le plus grand acte d'amour jamais vu sur cette planète. Il a accompli une prophétie noire à cause
de notre mal ! L'État juif a ensuite été détruit par les Romains, tout comme le Christ a prophétisé et a essayé de l'empêcher. Mais les hommes ne tiendraient pas compte de Son message.

Nous sommes tous coupables d'avoir tué le Christ. Nos péchés l'ont tué. Il a dû mourir pour payer pour ces péchés. Si Christ venait dans n'importe quelle ville ou État aujourd'hui, Il serait à nouveau
brutalement rejeté—indépendamment de ce que les gens religieux pensent. C'est ce que la prophétie biblique révèle.

Quelque chose ne va pas chez l'homme. Mais l'humanité refuse de comprendre.

Dieu a envoyé un type d'Élie du temps de la fin, Herbert W. Armstrong, pour restaurer toutes choses (Matthieu 17 : 10-11). Il a proclamé « toutes choses » à ce monde pendant 50 ans. Mais la plupart
des gens ont rejeté le message. Aujourd'hui, nous proclamons le même message. Généralement, les hommes et les femmes le rejettent.

Même la propre Église de Dieu a rejeté une grande partie de ce message (Apocalypse 3 : 14-20). Ce fait seul devrait nous apprendre à quel point le mal est profond dans la nature humaine !

Michio Kaku a écrit un livre intitulé Visions : How Science Will Revolutionize the 21st Century [Visions : Comment la science va révolutionner le 21e siècle]. Il est stupéfiant de considérer sa vision. Il
pense que nous sommes sur le point de passer de l'âge de la découverte à l'âge de la maîtrise, « d’observateurs passifs de la nature à des chorégraphes actifs de la nature ». Il croit que nous sommes
sur le point de remodeler notre civilisation.

Il dit que nous aurons un jour des voyages interplanétaires. Cela va arriver, mais pas comme il le pense ! Quand cela arrivera, l'homme ne sera plus fait de chair et de sang.

L'homme a été créé avec le potentiel de gouverner l'univers. Il doit y avoir des voyages interplanétaires !

Cet auteur a parlé de la maîtrise de la nature. Mais à moins que l'homme ne se maîtrise d'abord, NOUS N'AVONS PAS D'AVENIR !

Le plus grand défi de Dieu à l'homme est de se maîtriser ! L'humanité n'a pas encore accepté ce défi. Jusqu'à ce qu'il le fasse, il y aura de sombres prophéties !

Edward R. Murrow était probablement le plus grand journaliste américain de tous les temps. Il a essayé d'amener la presse à couvrir des sujets plus sérieux et de ne pas faire des médias d'information
un vaste terrain vague. Il croyait que c'était essentiel pour l'avenir de la Grande-Bretagne et de l'Amérique. Mais il a finalement admis que la presse ne l'écouterait pas ni personne d'autre !

C'est le problème de toute l'humanité, et cette attitude est la raison pour laquelle nous faisons face aux prophéties noires. NOUS LES APPORTONS SUR NOUS-MÊMES ET PUIS SOUVENT, NOUS
BLÂMONS DIEU !

Les gens adorent discuter des prophéties bibliques, mais ILS REJÈTENT LA VUE DE DIEU SUR SES PROPHÉTIES ! C'est la dimension manquante dans la prophétie biblique.

Toutes les prophéties noires pourraient être changées immédiatement si nous écoutions le message de Dieu. Dieu permet au mal de continuer jusqu'à ce que nous nous repentions. Alors l'homme
pourra réaliser son potentiel dans la Famille de Dieu pour toujours !

L’apôtre Luc a relaté la prophétie du Christ d’un temps terrifiant, juste devant nous, où nous verrions « les hommes rendant l’âme de terreur… car les puissances des cieux seront ébranlées ». Mais
remarquez le verset suivant : « Alors, on verra le Fils de l'homme [JÉSUS-CHRIST] VENANT SUR UNE NUÉE AVEC PUISSANCE ET UNE GRANDE GLOIRE » (Luc 21 : 26-27).

C'est le merveilleux espoir que ce jour, le jour des Trompettes, représente ! Cela fournit un encouragement sans précédent, même dans des moments aussi sombres. C'est pourquoi Christ a
commandé au verset 28 : « Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et LEVEZ VOS TÊTES, parce que VOTRE DÉLIVRANCE APPROCHE. »

Quel avenir plein d'espoir nous attend !

Si vous souhaitez en savoir plus sur ce jour saint, vous pouvez lire notre article « What Is the Feast of Trumpets? » [Qu'est-ce que la fête des trompettes ?—disponible uniquement en anglais] sur
www.pcg.church, le site Web compagnon de theTrumpet.com.
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https://pcg.church/articles/6115/what-is-the-feast-of-trumpets
https://pcg.church/
https://www.thetrumpet.com/
https://www.latrompette.fr/fr/literature/products/jours-feries-paiens-ou-jours-divins-consacres-lesquels-choisir
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